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 年頭のご挨拶  丑年に思う今年の抱負 

一芥見東自治会連合会会長・山田 正行 

新年あけましておめでとうございま

す、昨年は新型コロナウイルス禍のた

めほとんどの活動を自粛せざるを得ま

せんでした。しかし、そのことにより今

までの何気ない日常がほんとに多くの

人たちのおかげで過ごせていたのだと気づくことができ

ました。本年もウイズコロナでの活動になりますが、よろ

しくお願いいたします。 

昨年の２月に「１０年後を見据えたビジョン」を皆様に

お示ししました。その中で喫緊の課題は「空き家」と「防

災」ととらえています。「空き家」については昨年の１０月

２２日に設立した「ＮＰＯ法人まちつくろう会ＧＩＦＵ」が中

心となって進めていきます。また、防災につきましては

自治会連合会が中心になって進めていきます。 

この町が今よりも元気になるように色々なことを実行し

ていきます。それにはみなさんの協力が必要です。その

ために色々な情報を皆さんに発信し、見える化を進め

ていきます、本年もよろしくお願いいたします。    □■ 

 

 消防団  寒い時期の火災防止について 

―岐阜中消防団芥見分団・小林 寛之さん 

秋から冬にかけては暖房器具等の使用の機会が増

加する季節になると思いますが、この時期は空気が乾

燥して、火災が発生しやすいと言われています。 

ストーブ火災のなかでも、灯油やガスを使わず安全

なイメージのある電気ストーブが原因になっている火災

も多いと言われていますが、原因のほと

んどが使用者の不注意や不適切な扱い

によるものです。これはもちろん電気スト

ーブに限った話ではないのですが、ス

トーブの周りに洋服や新聞紙などの燃

えやすい物を置いたり、ストーブ等を

つけたまま外出、就寝したりすることか

らの火災が多いようです。 

気温の低下、新型コロナウイルスでの外出自粛等で

自宅にいる時間が増えた中、岐阜市内でも火災の件

数も増えてきている現状であります。まずは今一度、ご

自身のお宅にある暖房器具周辺を確認して、より安全 

な生活環境を見直してみてはどうでしょうか。   □■ 

 清流高校  １２月外部清掃活動報告 

－岐阜清流高等特別支援学校校長・安藤 寛和さん 

岐阜清流高等特別支援学校３

年生ビルクリーニングコースの６

名で、芥見東地区内の家屋清

掃を行いました。コロナ禍におい

て、外部での清掃活動は自粛し

ていましたが、感染リスクの少な

い空き家でしたので、お引き受

けし、１２月上旬に２日間かけて

清掃をしました。 

窓、床、トイレ、洗面所、キッチ

ン、庭などのあらゆる汚れを落と

して、隅々まで綺麗にすることが

できました。これからもビルクリー

ニングコースでは清掃活動を通

じて、地域に貢献していきたいと思っ

ています。 

【生徒の声】 

☺ やる前と比べて綺麗になり、大変 

 だったけどやりがいを感じた！ 

☺ 自分の家も隅から隅まで清掃したくなった！ 

☺ 外部清掃を経験することができてよかった！  □■ 

 

 保険  自治会活動と自治会活動保険 

―芥見東自治会連合会総務部会長・後藤 憲次 

コロナの終息が未だに見えてきませんが、草は伸び

草刈り等はやらざるを得ません。９月の事例ですが、草

刈り中に怪我をされ自治会活動保険が適用になりまし

た。そこで当地区の加入している自治会活動保険につ

いての詳細をお知らせします。 

自治会活動中に本人が怪我を被り、医療機関に入

院・通院をした場合入院保険金１日２，０００円、通院保

険金１，０００円が出ます（治療費ではありません）。 

他人の身体、財物に対して賠償事故が発生した場

合には賠償責任保険金の対象になります。 

以上のようにこの地域にお住いの方たちは、自治会

活動保険の対象になります。皆様が自治会活動中に

怪我等をされた場合は自治会連合会にご相談ください。 

電話番号は２４１－１０６２（芥見東公民館内）です。 

                               □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 十六銀行  特殊詐欺の被害にご注意を 

－十六銀行芥見支店支店長・水野 智博さん 

「オレオレ詐欺」「還付金詐欺」という言葉は皆さんも

お耳にしたことがあると思いますが、最近では公的機関

の職員を装って電話をかけ、その後の自宅訪問時にキ

ャッシュカードを騙し取る「預貯金詐欺」や、訪問時にキ

ャッシュカードと暗証番号入りの封筒をすり替えて盗み

取る「キャッシュカード詐欺盗」が主流になっています。こ

うした事件の被害者の約７割が６５歳以上の高齢者だと

言われています。被害に遭わないためのポイントを以下

に記載しました。 

・銀行や公的な機関が電話で暗証番号を尋ねるこ

とは絶対にありません 

・不審な電話があった時は警察へ 

・キャッシュカードは他人に渡さない 

・暗証番号は他人に教えない 

特殊詐欺の被害を防ぐためには、個々人の意識高揚

だけではなく、地域での取り組みが必要です。十六銀行

芥見支店はその一助となるべく、特殊詐欺の防犯に取り

組んでまいります。                    □■ 

 

 支部だより  皆様のご協力に感謝です 

一桐が丘支部長・堀 高志さん 

平素は自治会活動にご理解、ご協力を賜りまして誠に

ありがとうございます。 

令和２年はコロナで始まり、コロナで終わろうとしており

ます。私の１年は、支部長という大役で始まり、右も左もわ

からない中、役員さん、自治会員さん、周りの皆様のご協

力、手助けで今日までたどり着くことが出来ました。まだし

ばらく任期は残っておりますが、皆様のご協力で無事努め

たいと思っております。 

令和３年はコロナも終息し、平穏な年でありますように願

っております。                       □■ 

 公民館  ウイズコロナの公民館活動に 

一芥見東公民館主事・森 敦子さん 

令和２年、今年の世相を表す漢字は『密』、コロナで明

けコロナで終わってしまった１年でした。 

芥見東公民館も緊急事態宣言発出時には約２ヶ月間

の休館というかつてない経験をし、公民館クラブ・各種団

体・地域の皆さんに大変ご迷惑をおかけしました。公民

館活動もほとんど出来ず歯がゆい思い

でいっぱいの年でした。 

現在は様々な新型コロナウイルス感

染予防にご協力頂きながら利用して頂

いています。公民館も毎朝、館内の清

掃・消毒を行い、また、非接触型体温

計・非接触消毒液を設置し利用者の皆

さんが安心して利用して頂けるようにし

ています。 

コロナ禍で外出もままなら

ないですが、公民館ではクラ

ブ活動や公民館講座も行っ

ていますので立ち寄ってみて下さい。今年もウイズコロナ

の公民館活動になりそうですが少しでも皆さんの集いの

場所でありたいと思っています。 

コロナの終息には、まだ時間がかかりそうですが、皆

様にとって良い年になりますようにお祈り致しています。 

  □■ 

 緊急事態  ニセ電話詐欺多発にご注意を 

一岐阜中警察署 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

パーテーション越し
での対局 囲碁クラブ 

入口の非接
触型体温計 
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